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ПОЧЕМУ В КОНЦЕПЦИИ 
И ПРОГРАММЕ 

ПО ПИТЬЕВОЙ ВОДЕ 
ПРЕДУСМОТРЕНЫ 

АВТОНОМНЫЕ СИСТЕМЫ 
ВОДОСНАБЖЕНИЯ?

Государственная Дума 
РФ  рассмотрела во-
прос: «О  проблемах 

питьевой воды и  питьево-
го водоснабжения в  Рос-
сийской Федерации» 7 ию-
ля 2000 г. и отметила в по-
становлении:

• Восстановление и  раз-
витие централизованной 
системы питьевого водо-
снабжения стало неразре-
шимой задачей;

• Неблагополучное по-
ложение с  развитием 
питьевого водоснабжения 
создает угрозу националь-
ной безопасности Россий-
ской Федерации.

Если мы  хотим пить 
воду, соответствующую 
стандарту, необходимо 
в  каждом городе стро-
ить завод по  производ-
ству физиологически пол-
ноценной питьевой воды 
и  реализовывать ее  че-
рез микрорайонные стан-
ции розлива бесплатно 
в  тару потребителя и  че-
рез розничную сеть пу-
тем бутилирования физи-
ологически полноценной 
питьевой воды. Тем са-
мым мы  ликвидируем ре-
ализацию фальсифициро-
ванной бутилированной 
воды в каждом городе. Это 
будет дешёвая питьевая 
вода, соответствующая 
высшей категории каче-

ства СанПиН 2.1.4.1116-02.
С р а в н и м  ( у р о в е н ь 

2000  г.). Стоимость покуп-
ки 5-литровой ёмкости 
ценой 30  руб. ежедневно 
на  семью в  течение года 

обходится в  11  тыс. руб., 
т.е. вдвое превышает сто-
имость создания автоном-
ной системы в  пересчё-
те на  семью. Причём ав-
тономная система будет 
обеспечивать 30  литра-
ми в  сутки физиологиче-
ски полноценной питьевой 
воды, которой нет в продаже, 
на  семью из  3  человек сто-
имостью 1,5-2  руб.  за  литр 
в  течение 2,5-3 лет (срока 
окупаемости системы), а  за-
тем стоимость 1 л будет сни-
жена до 1 руб.

Резюме. Экономиче-
ский эффект от внедрения 
автономных систем водо-
снабжения в  городах бо-
лее чем на  порядок выше 
по сравнению с бутилиро-
ванием. Но при этом удоб-

ство пользования и  каче-
ство воды несравненно 
выше.

В т о р ы м  н а п р а в л е -
нием обеспечения насе-
ления физиологически 
полноценной питьевой 
водой в  каждом жилом 
доме являются установ-
ки приготовления УППВ-
2 с использованием озоно-
сорбционной техноло-
гии и  обогащение питье-
вой воды необходимы-
ми биогенными элемен-
тами. Автономная систе-
ма (третий кран на  кух-
не) является гарантией 
надежного как в  техниче-
ском, так и  в  гигиениче-
ском отношении снаб-
жения населения питье-
вой водой. Модуль уста-

новки приготовления 
питьевой воды УППВ-2 
обеспечит питьевой во-
дой до  60  квартир. Затра-
ты (в ценах 2000 г.) состав-
ляли 15  тыс.  у.е. или 250 
у.е. на квартиру. На модуль 
имелся сертификат соот-
ветствия, гигиеническое 
заключение и  свидетель-
ство на полезную модель.

На  VII съезде партии 
«Единая Россия» было 
принято решение о разра-
ботке программы «Чистая 
вода». 19 мая 2008 г. состо-
ялось совещание по  это-
му вопросу. Председатель 
Государственной Думы 
РФ  Борис Грызлов ска-
зал:

«Потребление  каче-
ственной питьевой воды 
влияет на  продолжитель-
ность жизни. При разра-
ботке концепции партий-
ной программы „Чистая 
вода“ потребовалось мно-
гое уточнять. Это вопросы 
экологии, состояние тру-
бопроводов, отсутствие 
общих фильтров в  много-
квартирных домах, раз-
ведка новых месторожде-
ний воды, фальсификация 
воды в  розничных сетях. 
Сегодня разработаны но-
вейшие технологии, кото-
рые позволяют доводить 
воду до  требуемого уров-
ня. Это не  только очист-
ка воды, но и возможность 
обеспечения необходимы-
ми компонентами в  ее  со-
ставе. Ведь во многих субъ-
ектах наша вода не  име-
ет нужных для здоровья со-
ставляющих — кальция, ка-
лия, фтора, йода и т.д.»

П. БАДЬИН
академик МАЭП

Лесной 

ТРЕТЬЮ НЕДЕЛЮ ПОДРЯД 
ГАЗЕТА «РЕЗОНАНС» 

ПУБЛИКУЕТ МАТЕРИАЛЫ 
ПАВЛА ПАВЛОВИЧА БАДЬИНА, 

ХОРОШО ИЗВЕСТНОГО 
МНОГИМ В ЛЕСНОМ БОРЦА-

АКТИВИСТА ЗА ЧИСТУЮ ВОДУ 
И ЗА АЛЬТЕРНАТИВНЫЕ 

ИСТОЧНИКИ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ. 

Сложно критиковать 
столь полезные, каза-
лось  бы, инициативы, 

однако удивление вызыва-
ет тот факт, что тема иннова-
ционных технологий устами 
уважаемого горожанина вот 
уже который раз поднима-
ется в  СМИ аккурат в  канун 
очередных выборов...

Напомню вкратце: руко-
водитель общественной ор-
ганизации «Уральское отде-
ление Международной ака-
демии экологии и  природо-
пользования» Павел БАДЬ-
ИН уже более десяти лет 
бьётся в  кабинетах чиновни-

ков и  на  страницах местной 
прессы с  «проблемой отсут-
ствия в нашем городе чистой 
воды» и  за  необходимость 
«строительства в Лесном под-
земной атомной теплоэлек-
тростанции малой мощно-
сти». Все эти десять с неболь-
шим лет городские власти, 
а в последние годы — и струк-
туры регионального и  фе-
дерального значения, сре-
ди которых и  Министерство 
энергетики и ЖКХ Свердлов-
ской области, и  Госкорпора-
ция «Росатом», — безуспешно 
пытаются объяснить иници-
ативному автору, что пред-
лагаемые им  идеи не  толь-
ко не  актуальны техниче-
ски, но  и  не  могут быть рас-
смотрены на уровне руковод-
ства муниципалитета в  свя-
зи с  несоответствием полно-
мочий. К  тому  же, не  пред-
ставляется возможным вый-
ти и  на  контакт с  научными 
и  общественными органи-
зациями, на  высокую оцен-
ку своих проектов со  сторо-

ны которых ссылается уважа-
емый Павел Павлович. Това-
рищество с ограниченной от-
ветственностью «Конверсия 
бизнес Союза Чернобыль», 
к  примеру, было принуди-
тельно ликвидировано нало-
говой службой в  связи с  не-
представлением документов 
об  отчетности, а  обществен-
ная организация «Уральское 
отделение международной 
Академии экологии и  при-
родопользования» была ис-
ключена из Единого государ-
ственного реестра юридиче-
ских лиц по решению суда.

Пишу об  этом сегодня по-
тому, что в  качестве члена 
Общественной палаты пре-
дыдущего созыва лично бе-
седовал в  рамках приёма 
по личным вопросам с госпо-
дином БАДЬИНЫМ, изучал 
его предложения, консуль-
тировался со  специалистами. 
Как уже было сказано выше, 
неприятно удивлён, что тема 
нереализованных иннова-
ций, постоянно «соскальзы-

вающая» в тексте статей Пав-
ла Павловича в  обвинение 
городских властей в  бездей-
ствии, появилась на  страни-
цах «Резонанса» опять-таки на 
фоне предвыборной агитации. 
Видится в  этом не  что иное, 
как попытка воздействовать 
на  мнение читателей о  совер-
шенно конкретных чиновни-
ках и действующих депутатах 
Думы, а  не  искренняя забота 
об интересах горожан.

Что  же касается реальной 
картины качества водоснаб-
жения в  Лесном и  необходи-
мости поиска новых источ-
ников электроэнергии, до-
вожу до сведения читате-
лей: дефицита электроэнер-
гии в  городе нет. А  значит, 
нет повода рассуждать о  но-
вых  — и  весьма дорогосто-
ящих, к  слову,  — проектах. 
К  тому  же нецелесообраз-
ным проектирование и  стро-
ительство подземных атом-
ных электростанций при-
знала и  Госкорпорация «Рос-
атом», о  чём Павлу БАДЬИ-

НУ было сообщено в  офици-
альном письме. Программа 
«Чистая вода» в  Лесном реа-
лизуется, но  не  в  направле-
нии установок минерализую-
щих фильтров в  каждый мно-
гоквартирный дом, а  путём 
замены металлических маги-
стральных труб полиэтилено-
выми, модернизации насос-
ных станций и  очистных соо-
ружений. Программа финан-
сируется из трёх источников — 
областного и  местного бюд-
жетов, а также из средств гра-
дообразующего предприятия. 
За три года, отведённых на ре-
ализацию программы, плани-
руется потратить на  улучше-
ние качества воды в  Лесном 
более 450 миллионов рублей.

Несомненно, позиция 
Павла Павловича хорошо 
понятна  — действитель-
но неприятно, когда твои 
идеи остаются невостре-
бованными. Но  давайте 
всё-таки смотреть прав-
де в  глаза: неоднократ-
ное рассмотрение предло-

жений господина БАДЬИ-
НА на  самых разных уров-
нях  — от  местных чинов-
ников до специалистов ми-
нистерств, от  профессио-
налов-энергетиков до  ру-
ководителей Госкорпора-
ции — давало один и тот же 
результат: проекты эти эф-
фективными в  нынеш-
них условиях не  призна-
ны и к реализации не реко-
мендованы. Поэтому, ува-
жаемый Павел Павлович, 
не  стоит лукавить, пожа-
луйста. Вновь поднимать 
тему нереализованных 
инноваций лишь для того, 
чтобы снова «ужалить» ру-
ководство города  — не  са-
мый честный шаг накану-
не выборов. Давайте дадим 
возможность избирателям 
принимать важное реше-
ние без лишнего давления!

ДМИТРИЙ ПОДЪЕФЁРОВ
председатель 

Общественной 
палаты Лесного
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Не стоит лукавить, уважаемый!

2017 год объявлен президентом России В.В. Путиным Годом экологии

Экономический 
эффект от 
внедрения 
автономных 
систем водоснаб-
жения в городах 
более чем на 
порядок выше 
по сравнению 
с бутилированием. 

Регистрация 
кандидатов 
завершена
ЗАВЕРШИЛАСЬ регистрация кан-
дидатов в депутаты Дум Лесного 
и Нижнетуринского ГО.

По данным Лесной территориальной 
избирательной комиссии, из 83 чело-
век, представивших документы на ре-
гистрацию, 73 прошли ее успешно. 
Остальным было отказано в регистра-
ции по разным причинам, среди кото-
рых сокрытие судимости, недостаточ-
ное количество достоверных подписей.

По информации Нижнетурин-
ской территориальной избиратель-
ной комиссии, из 94 человек, пред-
ставивших документы на регистра-
цию в качестве кандидатов в де-
путаты Думы НТГО нового созы-
ва, благополучно прошли ее 75. 
Остальным не удалось это сделать 
из-за сокрытия судимости и пре-
доставления неполных сведений 
о себе в подписных листах.

Зарегистрированными кандида-
тами продолжается предвыборная 
агитация, в средствах массовой ин-
формации она начнётся 12 августа.

По инф. Лесной 
и Нижнетуринской ТИК

Тел. 8 (343) 351-77-90
8 965 521-48-03; 8 901 220-21-67

КРЕДИТЫ
ПЕНСИОНЕРАМ!
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